



## POR TRES AÑOS: Clínica Las Condes es acreditada por cuarta vez

La certificación fue entregada por la Superintendencia de Salud, que destacó que de un total de 870 prestadores de salud a nivel nacional, solo 18 instituciones han alcanzado este hito durante 2025.

En una solemne ceremonia y en un auditorio repleto de colaboradores, Clínica Las Condes recibió oficialmente de manos del superintendente de Salud, Dr. Víctor Torres, su cuarta acreditación nacional. Lo anterior, fruto de un exhaustivo proceso de evaluación, certificó que Clínica Las Condes mantiene altos estándares de calidad fijados y normados

por el Ministerio de Salud. "Esta es una prueba irrefutable de la excelencia profesional y de la calidad, tanto en atención como en infraestructura y seguridad, que Clínica Las Condes le brinda y garantiza a cada uno de sus pacientes", afirmó Pablo Yarmuch, gerente general de Clínica Las Condes (CLC).

La reacreditación fue entregada por tres años, el máximo período que entrega la normativa sanitaria a hospitales, clínicas, centros ambulatorios y laboratorios.

"Los felicitamos por este logro, ya que sabemos que es un proceso complejo y durante este 2025 solo 18 instituciones han alcanzado este hito", expresó el superintendente de Salud, Dr. Víctor Torres.

"Estamos tremendamente orgullosos por este logro colectivo que involucró a médicos, enfermeras, TENS, administrativos y en general todo el personal de la clínica. Esta reacreditación refrenda que tenemos protocolos de calidad y seguridad que nos vuelven a posicionar como uno de los mejores centros de referencia y alta complejidad del país", agregó el director médico de Clínica Las Condes, Dr. Emilio Santelices.

Además, Clínica Las Condes no solo se ha sometido a estos procesos de auditoría clínica, sino también ha colaborado para elevar los estándares de la evaluación. En diciembre de 2024 trabajó junto al Ministerio de Salud en la definición de los nuevos estándares de acreditación nacional y fue parte de la consulta pública de marzo de 2025, que establecerá las futuras exigencias sanitarias para la próxima acreditación nacional del año 2027.



EU. Marisol Cubillos, subdirectora de Calidad de Clínica Las Condes; Dr. Víctor Torres, superintendente de Salud; Dr. Emilio Santelices, director médico, y Pablo Yarmuch, gerente general, ambos de Clínica Las Condes.



Colaboradores de Clínica Las Condes durante la reacreditación.



Este año más de un centenar de médicos se han incorporado como especialistas a Clínica Las Condes.

### HITOS DE 2025

Clínica Las Condes ya suma más de un centenar de médicos que se han incorporado como especialistas, entre ellos, varios doctores que retornan a CLC. Además, se están mejorando convenios con Isapres y varios hitos más, como los destacados a continuación:

#### 1. Excelencia

CLC se ubicó dentro de los mejores hospitales del mundo en Cardiología, siendo TOP 10 en Latinoamérica, según el tradicional ranking Best World's Hospitals 2025, de la prestigiosa revista Newsweek.

#### 2. Especialización

Clínica Las Condes se convirtió en la primera institución chilena de salud en ser acreditada en Humanización, tanto la Unidad de Tratamiento Intensivo Adulto y la Unidad de Cuidado Coronario Adulto.

#### 3. Solidaridad

CLC puso a disposición del Hospital Calvo Mackenna sus pabellones para operaciones de niños. "Es parte de la misión y del espíritu de Clínica Las Condes ayudar a que todos puedan tener acceso oportuno a la salud. Los niños no pueden esperar", afirmó el director médico de CLC, Dr. Emilio Santelices.

#### 4. Vanguardia y última tecnología

La clínica cuenta con la revolucionaria cirugía Magdi —que es sin cortes ni grapas ni suturas— y el microscopio Mitaka MM77 para microcirugías de alta precisión.